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CONSEJ0 DE FACULTAD DE LA FACULTAD TECNOLOGICA

ACTA n.a  04 de 2017

Fecha:  Jueves 9 de Marzo de 2017

Lugar:  Sala de juntas de la decana[ura

Ilora de  inicio:  10: 10 a.in. Hora de finalizaci6n:  2.05 p.in.

ASISTENTES:  Profesor  Robinson  Pacheco,  Decano  de  la  Facultad,  John  A.  Forero,
Representante  principal   por   las   Coordinaciones   de   los   Proyectos   Curriculares,  Nevis
Balanta  Castilla,  Representante  Unidad  de  Investigaciones,  Nelson  Rodriguez  Montafia,
representante principal de los profesores y Ronald Cantor, representante de los estudiantes.
INVITADOS:  Manuel  Mayorga,  Coordinador  de  Tec.  Industrial  e  lng.  de  Producci6n,
Rodrigo   Esquivel,   Coordinador  del   Proyecto   de   Tec.   en  Construcciones  e   Ing.   Civil,
Norberto Novoa, Coordinador de Tec. en Sistemas e Ingenieria Telematica, Kristel Solange
Novoa,  Coordinador  Tec.  Electr6nica,  Ing.  Control  e  lng.  en  Telecomunicaciones,  Henry
Ibifiez, Coordinador Tee. e Ingenieria en Electricidad, Yaqueline Garz6n por el Comite de
Curriculo,  Humberto  Guerrero,  Coordinador  de  Autoevaluaci6n  y  Acreditaci6n  y  Juan
Zanbrano, Representante de profesores del area de Ciencias Basicas.
AUSENTI]S. Jorge Rodriguez, Representante Unidad de Extensi6n y Myrian Avellaneda,
Representante del area Socio-hulnanistica

SE ABRE LA SES16N CON EL SIGUIENTH 0RDEN DEL DiA:

1. Aprobaci6n del   Acta 03 de 2017 del Consejo de Facultad
2. Informe de Decanatura
3. Presentaci6n Nuevos Programas 11
4. Varios

1. Aprobaci6n del Acta 03 de 2017

EI  Secretario  pone  a  disposici6n  el  acta  de  la  sesi6n  del  dia  23  de  febrero  y  el  profesor
Humberto  Guerrero  solicita:  1)  que  en  dicha acta quede  su pedido de que  los  documentos
de  los Nuevos Progranas deben cefiirse al procedimiento que para el efecto ha establecido
el  SIGUD  y  2)  que  se  precise  el  nombre  del  nuevo  programa  en  Riesgos  Laborales...
Acogidas  esas  precisiones,  el  Consejo  de  Facultad  aprueba el  acta 03  de  2017.  Se  reitera

que de haber inconsistencias de forma se le hagan saber directamente en la Secretaria.

2. Informe de Decanatura

EI  Sefior Decano de la Facultad, profesor Robinson Pacheco,  informa que se envi6 en dias
pasados   a   Rectoria   los   dos  programas   aprobados,   Rlesgos   Lab°rab]e#asqu7



Logisticos,  para que  sigan  su curso  en  el  tramite  que  lleve  a presentarlos  ante  el  MEN,  Al
respecto  dijo  tambi6n  que  se  ha  dispuesto  que  habra  cuatro  (4)  nuevas  plazas  docentes  y
nuevos perfiles para vincular docentes a esos nuevos programas.

El  sefior  Decano  expresa  tanibi5n  que  se  ha  solicitado  por  el  profesor  Pablo  Garz6n  unos
nuevos  cupos  por  el  Convenio  que  el  cree  viable,  perc)  que  la  informaci6n  la presentara  el
citado profesor una vez se le llame para que sustente la propuesta.

Pero  dice  que  igual  segdn  la capacidad  de  la sede  de  Bosa,  es  probable  que  los  cupos  para
el  Convenio  2955  se  amplien  sustancialmente  para  que  funcione  una parte  alla,  dado  que

para  empezar  el  funcionamiento  de  la  sede  se  tiene  previsto  que  inicie  con  cuatro  de  los
nuevos programas que se estan tramitando, los dos de la Facultad Tecnol6gica atras citados

y dos de la Facultad de Ciencias:  Comunicaci6n Social y Archivistica.

Informa   seguidamente   que   se   ventil6   en   el   Consejo   Acad6mico   el   problema   de   los
estudiantes Tocarruncho y Sastoque que ha generado malestar en la Facultad y se lleg6 a la
conclusi6n de que en ese 6rgano nunca se aprob6 el supuesto  reingreso  de Tocarruncho ni
tampoco   la   apertura   de   investigacj6n   disciplinaria   contra   miembros   del   Consejo   de
Facultad,   pero   que   en   el   entretanto   se   estin   revisando   las   grabaciones   del   Consejo
Acad6mico,  el  Secretario  Camilo  Bustos  fue  cuestionado  por  el  procedimiento  que  aval6,

pero  que  qued6  en que  comunicard oficia]mente  qu6  rue  lo  que  en verdad  sucedi6  y por lo
pronto  queda  en  suspenso  la  supiiesta  decisi6n  del  Consejo  Acad5mico  del  pasado  22  de
diciembre sobre los estudiantes Tocarruncho y Sastoque.

EI  Secretario  del  Consejo  interpela al  Decano  para  informar que  en  horas  de  la mafiana  lo
habia  llamado  el  Secretaric>  Bustos  para  pedirle  disculpas  a  los  miembros  del  Consejo  de
Facultad,  pues  al  parecer el  firm6  esa comunicaci6n  en que  se  les  solicitaba  investigaci6n,

pero  sin  la  intenci6n de comunicar  lo  que  no es  seguro  que  se  haya decidido en el  Consejo
Acad6mico  sobre  el  caso  de  Tocarrunclio  y  Sastoque.  Y  que  una vez  precisafa el  asunto,
comunican'a lo que en verdad se determin6 por el  Consejo Acad5mico.  Sefial6  el  Secretario

que le manifesto al Doctor Bustos que eso habfa generado mucho malestar en el Consejo de
Facultad,  pero  que  esperaba  entonces  que  se  Tectificara  lo  que  se  decidi6  el  pasado  22  de
diciembre  pues  no  era  un  buen  antecedente  de  relaciones  entre  dos  6rganos  de  direcci6n

que estin para cooperar en los impases que se presenten.

El  profesor  Mayorga  tambi6n  interpela  al  sefior  Decano  para  precisar  que  sobre  el  caso
Sastoque   tambi5n   se   qued6   en   aclarar   la   situaci6n   para  proceder  a   subsanar   la  falla
administrativa que pudo haberse presentado y regularizar la situaci6n del estudiante.

El  sefior  Decano  retoma  la palabra para  informar  que  estuvo  de  visita  sorpresa hace  una
semana  en  el  INEM  del  Tunal  y  percibi6  que  el  laboratorio  de  Sistemas  esta  subutilizado,

pero   que   crefa   tambien   que   se   podi'a   mejorar   el   funcionamiento   administrativo   del
Convenio.   Que   con   la  Secretaria  de   Educaci6n   se  qued6  en  evaluar  la  infraestru€tura

.... '-' -'-ft>
disponible para el funcionamiento del Convenio 2955.



EI  Secretario  interviene para  sefialar que  le parecia bien  que  se  evaluara la infraestructura
del  Convenio  2955,  pero  que  el  indicador  para  hacerlo  no  deberira  set  que  si  la  Facultad
Tecnol6gica  funciona  con  un  personal  limitado,  entonces  alla  tenia  que  ser  igual  o  mas
restrictivo,  porque  no  se  trataba de  optimizar nivelando  por  lo  bajo,  sino  por  arriba,  dado
que  lo  que  necesitamos  es  mejorar  la  disponibilidad  de  recursos  e  infraestructuras  que
siguen  siendo deficitarias casi  siempre.

El  sefior  Decano  seguidanente  cede  la palabra  al  docente  Luis  E.  Sarmiento  quien  le  ha

pedido   un   espacio   para   socializar   el   Programa   Universitario   de   Deserci6n   que   esta
coordinando.

Toma la palabra el profesor Sarmiento y manifiesta que se encuentra al frente del Proyecto
582  de  Inserci6n  Universitaria,  en  asocio  con  el  MEN,  el  cual  busca  evitar  la  deserci6n,

para lo cual  se han seleccionado cinco  (5) programas de la Universidad como Pilotos de la
estrategia a definir.

Sefiala que en lo que han podido explorar hasta el momento encuentran que los estudiantes
no  desertan  por  las  causas  acad6micas  que  habitualmente  se  cree,  sino  que  existen  otras
causas   asociadas   a   una   mala   adaptaci6n   al   ambiente   universitario,   al   manejo   de   la
inteligencia emocional y a problemas familiares que inciden en la ocurrencia del fenbmeno
de deserci6n.

Que por tanto  se ha dispuesto en el  Proyecto de un equipo  de profesionales de varias areas
y  que  buscan  elaborar  un  Manual  de  Orientaci6n  Profesional  para  los  estudiantes.  Dice
finalmente que el programa piloto en la Facultad Tecnol6gica es Construcciones Civiles.  Y

que  se  esta  generando  una linea de  atenci6n  telefonica  para  acercar  a  los  estudiantes  con
problemas  academicos.  Dice por tiltimo que  estan  abiertos  a las sugerencias y aportes  que
les puedan hacer llegar.

EI  Consejo  de  Facultad  da por recibida  la  informaci6n  del  profesor  Sarmiento  y  le  da las

gracias,  al  tiempo  que  le  solicita  al  profesor  Rodrigo  Esquivel  para  que  est6  presto  a
colaborar en lo que haya a lugar en el Proyecto 582.

Seguidamente  se  le  cede la palabra a la profesora Yaqueline  Garz6n,  quien es la delegada
de  Decanatura  para  la  elaboraci6n  del  Proyecto  Educativo  lnstitucional,  PEI.  Informa  la

profesora  Garz6n  que  hay  delegados  de  todas  las  Facultades,  excepto  la  de  lngenieria,
ademds del director del IEIE.  Sefiala que ham dispuesto el trabajo teniendo en cuenta el Plan
del afro 2005 y definiendo varios ejes tematicos, entre otros, un horizonte de sentido para la
Universidad;   el   contexto   de   acci6n   de   la   UD;   fundamentos   del   Proyecto   Educativo;
lineamientos  para  la  estructura  curricular  y  criterios  para  la  elaboraci6n  de  Planes  de
Estudios.

El profesor Norberto Novoa manifiesta que le parece bien revisar el PEI de la Universidad

y  propone  que  se  aborde  el  asunto  de  la  educaci6n  virtual  en  esas  reflexiones  para  la
elaboraci6n del PEI.

La profesora Nevis Balanta pregunta c6mo se va a dar crddito de los aportes que  se hagan,
puesesde|icadoelasuntoporantecedentesqueconoceenelquesetraba;;;;:;;;;;C1°ir7



institucionales y luego  s6lo aparecen  los que  administrativamente  estaban designados  para
ello, cuando los aportes de otros tienen implicaciones para derechos de autor.

El  sefior  Decano  expresa que justamente  el  esta  en  el  Comite  de  la Universidad  que  esta
trabajando  sobre  propiedad  intelectual  y  que  llevara  la  inquietud  alli  para  que  se  precise
sobre ese particular.  Que en todo caso  se le ha pedido a algunos docentes expertos en esas
areas y no ham querido, o no han tenido djsponibilidad para integrarse a esas reflexiones.

EI  Secretario dice que  se debe buscar una estrategia atractiva para esos docentes, porque  la
verdad es que tampoco se puede pretender que trabajen c}c7 feorJoreJ7 cuando su cualificaci6n
merece por lo menos incentivos de orden simb6lico, pero a veces ni eso se ofrece.

La   profesora   Yaqueline   Garz6n   finaliza   sefialando   que   lo   que   se   quiere   es   abrir   la

posibilidad de aportes para que luego no solo se critique lo que acuerde el Comite del PEI.

El  sefior Decano  finaliza el  informe  sefialando  que el  ldexud le ha pedido que  se  divulgue

que este ha dispuesto un prograrna de cursos de capacitaci6n para el Posconflicto.

3. Presentaci6n de Nuevos Programas 11

EI Secretario le ofrece la palabra a la profesora Doris Marlene Olea, a quien se le encarg6 la

propuesta del nuevo programa Tecnologia en Emprendimiento e Irmovaci6n.

Toma la palabra la docente  Olea y presenta el  sustento del nuevo programa.  Sefiala que en
el   pals   no   hay   programas   propiamente   con   esa   denominaci6n,   aunque   muchos   tiene
similitudes pero enfocados a la formaci6n empresarial y en gerencia. Dice que en Argentina
hay   un   programa   y   que   la   Red   de   Emprendimiento   de   la   que   hace   parte   viene

promocionando la t`ormalizaci6n de este campo de estudios y por eso se ha apoyado en ella
para la elaboraci6n de la propuesta.

Expresa ademas que el prograna se enfoca como un campo fuerte de la ingenierla con base
tecnol6gica, por lo  que  se ha previsto  que podrla tener un caracter de  prctgrama por ciclos
con un nivel  de ingenieria.  Y que se ha dispuesto  la estructura curicular del programa con
las areas definidas institucionalmente: socio-humanistica; econ6mico-administrativa; basica
de ingenieria,  ciencias basicas e ingenierfa aplicada.  Deja la presentaci6n del documento y
la propuesta como anexo de la presente acta.

El  profesor Nelson  Rodriguez felicita  a la profesora  Olea por  la capacidad de trabajo  que
siempre ha demostrado, al tiempo que pide que se realice antes de dar termino definitivo al
Programa, experiencias como la de la EAN. Cree importante reforzar la parte estadistica del
cum'culo  y  pide  que  se  haga  consulta tambi6n  de  algunos  expertos  sobre  la materia y  se
refuerce la parte t6cnica del area de emprendimiento.

El  profesor  Manuel  Mayorga  pide  que  tambien  se  revise  el  ntimero  de  credito  que  se
propone  en  la  estructura  curricular,  en  comparaci6n  con  los  que  tiene  hoy  Gesti6n  de  la
Producci6n Industrial.

La profesora Nevis Balanta tambi6n recuerda que  la profesora Olea ha sido  distinguida en
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Seguidamente   presenta   la   propuesta   del    nuevo   programa   Tecnologfa   en    Sistemas
Mecatr6nicos la profesora Libia Susana Urrego.

Sostiene  la  profesora  que  el  nuevo  programa  tendria  un  caracter  multidisciplinario,  dado

que  retme  en  su  campo  de  estudios  diversas  disciplinas,  especialmente  del  canpo  de  la
Mecinica, la Electr6nica, la Electricidad y la Programaci6n.

Tambi5n  destaca que el  nuevo programa  se  inserta mas en la oferta que se viene haciendo
desde muchas IES, pero que cree que la estructura curricular que se ha dispuesto lo han'a un
programa  exigente  y  competitivo  respecto  a  los  que  ya  existen.  Presenta  seguidamente  la
estructura curricular del nuevo programa en la que sefiala la fortaleza en el area de Ciencias
Bdsicas  y  la  pertinencia  en  el  area  de  Control  para  facilitar  programa  por  ciclo  con  la
Ingenieria en Control que ya se tiene en la Facultad.

Tambien sefiala el perfil  de los nuevos tecn6logos.  Deja el documento y la presentaci6n de
la propuesta del nuevo programa como anexo de la presente acta.

La  profesora Nevis  Balanta  sugiere  que  se  trabaje  un  tanto  la  sustentaci6n  de  la  parte  de
Sistemas, dado que la denominaci6n del programa hace referencia al concepto de Sistema.

Por  tiltimo   hace   la  presentaci6n   de   la  propiiesta  del   nuevo   programa  Tecnologia   en
Geotecnologifls el docente Sergio Valbuena y la ingeniera Maria Dolores Fajardo.  Sefiala el

profesor  Valbuena  que  la  propuesta  seria  novedosa  en  el  campo  pues  no  existe  ningtin
programa  en   el   pals   en   el   nivel   Tecnol6gico   y   que   su   similitud   se   da  es   a  nivel   de
lngenien'as como la Catastral, la Geodesica, la Civil y Geociencias.

Que en el pals es un nicho de saber que acaparan la Universidad Nacional y la Universidad
de  los  Andes  y  ademas  esfa  tambien  fuertemente  circunscrito  el  campo  de  trabajo  a  los
estudios  del  suelo.  Que  es  un campo  de  estudio  que abarca  la hidrologia,  la topografia,  la
biologi'a,  la quinica, entre otros, pero que  su especialidad y su especificidad lo hacen muy
atractivo econ6micamente, porque hay nichos de saber que son sumamente especializados.

En consecuencia, dijo el profesor Valbuena, el nuevo programa seria un campo de estudios
en   el   que   la  Universidad  Distrital  estan'a  abriendo   una  experiencia  inedita  peTo  muy
atractiva.

El  profesor  Esquivel  le  interpela  para  preguntarle  si  la  propuesta  se  ha  socializado  con

profesores de lngenieri'a Civil a lo que el docente Valbuena responde que lo tienen previsto,
pues   cstin   abiertos   a   dar   un   debate   sobre   la   pertinencia   del   Programa.   Pero   dice
seguidamente  que  en  la perspectiva no  se  esta pensando  en  articular el  programa de  nivel
tecnol6gico   que   se   propone   a   la   lngenierfa   Civil,   sino   a   un   nivel   profesional   en
Geoclencias,  pues  es  un  campo  de  conocimiento  muy  amplio  que  no  le  parece  apropiado
asociarlo a una ingenieria, dado que agrupa saberes diversos y mtiltiples.

La  ingeniera  Fajardo  remarca  que  el  canpo  tiene  una  especialidad  en  la  que  es  dificil  a
veces  encontrar  profesionales  y que  el  suelo  en  este  caso  se  estudia   para evitar tragedias
naturales por el movimiento de grandes taludes que se presentan por efectos de las lluvias.
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Sefiala  que  un  ingeniero  civil,  por  ejemplo,  no  puede  determinar  para  la  construcci6n  de
una via o un puente las diferentes condiciones  de  suelo, pues no  tiene esa competencia,  lo
cual  si  estan'a en  condiciones de  hacer un  Geotecn6logo  o  un profesional  en  Geociencias,

pues su estudio  abarca no  solo la consistencia del  suelo en su capa superficial, sino que  se
lo hace a profundidad para determinar acidez,  mineralidad y otros rasgos y propiedades de
la  tierra,  cuyo  manejo  evite  desastres  y  garantjcen  obras  pdblicas  en  las  que  es  preciso
definir qu5 terreno es en el que se las hace e interviene.

El  profesor  Valbuena presenta  la  estructura  curricular  del  nuevo  programa,  el  niinero  de
cr5ditos  y  los  perfi]es  del  Tecn6logo.  Deja  tambien  el  documento  y  la  propuesta  de  la

presentaci6n como anexo de la presente acta.

Luego  de  escuchar observaciones  y precisiones  a  las  propuestas de los  nuevos programas,
el Consejo de Facultad aprueba los nuevos programas, asi:  Tecnologia en Emprendimiento
e lnnovaci6n; Tecnologfa en Sistemas Mecatr6nicos y Tecnologia en Geotecnologias.

4. Varios

El  sefior Decano  llama al  profesor Pablo  Garz6n  para que  sustente  la propuesta de nuevos
admitidos en el Convenio 2955.  El profesor Garz6n informa que en el programa ACA que
esta vez se dispuso participaron 321  aspirantes y s6lo  18 no lo terminaron por inasistencias.
Pero que algunos lo cursaTon y resultaba injusto no tenerlos en cuenta, cuando el ntimero de
admitidos por grupos y Programas de la Facultad, mos permitia ampliar unos cupos mas, sin

que eso subiera los costos de operaci6n del Convenio.

Propone,  en  consecuencia,  que  los  grupos  y  ntimero  se  ampliaran,  asi:  80  en  Civiles,  con

grupos de 40,  en vez de los  35  iniciales;  Electrica se incrementaria el  grupo de 30 a 35; en
Electrdnica se abriria no dos grupos de 25,  sino uno de 46;  en Industrial, no dos grupos de
25,  sino  uno  de  44;  Mecinica incrementarfa su  grupo  de  37  a 42;   Sistemas  de  38  a 42  y
Electrica  de  30  a  35,  para  un  total  de  289  admitidos,  14  mas  que  el  ntimero  anterior  de
admitidos.

El  profesor  Mayorga  dice  que  el  preve  que  el  ACA  va  a  mejorar  la  permanencia  de  los
estudiantes en el Convenio.

El estudiante Ronald Cantor pide que haya mas compromiso de los docentes con los grupos
de estudiantes, dado que se ampliar[a el ntlmero de estudiantes por grupos.

El  profesor Pablo Garz6n sefiala que se ha previsto con la Secretaria de Educaci6n ampliar
el uso de los espacios fisicos en los Colegios del  Distrito.

EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  ampliar  el  ntimero  de  cupos  del  Convenio,  tal  como
aparece  relacionado  en  el  caso  4  de  las  dependencias  de  la  tabla  de  Varios  que  sigue  a
continuaci6n.

EI  Secretario  somete para el  Consejo,  el inventario de casos que  se  listan en las tablas  que
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4.1. Solicitudes de Dependencias

CASO DEPENDENCIA ASUNTO DECIS]dN CONSEJO I)EFACULTAD

I

Unidad  De Oficio  FTUI-03-2017  Soliciiud  de  institucionalizaci6n  del Avalar  la  solicitud  y  de]egar a  la
lnvestigacioncs Semillero de  lnvcstigaci6n CIVILES  Y  AMBIENTALES Secretaria Acad¢mica para  los
Facultad TecnoldEica por I)arte del  Profesor MauTicio  Biieno  Plnzdn fines  pertinentes.

2

Proyectct Curricular de
Oficio  FTCC-0043-2017  Sol`citud de  Aval  para gestlonar

Avalar  la solicitud  }.  delegar  a laSecretarjaAcademlcapaTalos
ante el CERT,  Ia visita del  docente  Tng.  ALDO ONEL

Tecno]ogia En OLIVA quien diclara una conferencia sobre su  libro
Construcciones "Inestabilidad  de  Ladera,  Analisis Geo[ecnico  y Evaluacibn

Ciyiles de  Riesgos"  a estudiantes y docentes del  Proyec[o
fines  pertincntes.

Cumcular

3
Vicerrector[a Proyecto  de ^cuerdo de admisl6n para la Unlversidad

Dclegar a la Sccretarla

Academica I)15trttal  F`rancisco lose  de  Caldas
Academlca pars finesoerlinentes.

4

Pablo  Emilio GaTz6n

Solicitud de  ampliacibn  de cupos en el  proceso  de

EI Consejo de  Facultad  apTueba

CaiTefio - Director Del
nuevos cupos para el  Conve"o

Programa Ampl iaci6n
2955, para un total  de 289admjtidosasi.ConstTucciones

De C`obcrtura C`onFinanclaci6nDeLaSED. admisiones  2017-I  Convenio  2955  SE-UD
80, Electrica 35, Sistemas 42,Electtonica46`GestidndelaProduccidn44vMecinica42

5

Proyecto Curricular Solicita mediante oficio   Aval  para tramitar an[e el  CERI, EI  Consejo de Facultad avala la
Tecnologla e la  \'ISLta de  un  profesor  extranjero  para  su  asls(eilcla al solicitud de la Coordinaci6n del
lngenicria   Mccinica evento  institueional  dc  la  Carrera Programa

6
Coordinaci6n   Unidad

SolLcita  aval  para  la Teallzacibn  de  los  siguientes  eventos

EI  Consejo dc Facultad avala los
Taller del  modelo de   medici6n  de Colciencias el 20 de
abril;  Curso-Taller de  escri[ura cientlfica el  24  de  abril;  IX

De  lnvcstigaciones Encuentro de G"pos  dc ScmilleTos  de  lnvestigacidn  el  17 eventos  a TealizaT  Ia  unidad  de
de mayo y  Miiseo  ltinerante dc  lnvcs[igacich  y PToductos [nvestigactone5

Tecnol6gicos el  19 de mavo de 2017.

4.2. Solicitudes de Docentes

CASO DOCFINTE ASIINTO DECIsldN CONSEJ0 DEFACULTAD

1

Frank Nlxon

Remisi6n  concei)to  sobre  distinclbn  de  merilorio  al  trab&jo  de
AcusaT  recibido  de  lagrndo trfulado "Implcmentaci6n de  los comportamienlos

individualista, cooperativo }. competitivo en  dos  robots m6viles Informacibn  y delegar a la
Giraldo  Ramos tipo lego pare futbol rob6tico"  de los estudiantes SEBAST[AN Secretaria Acad6mica para  los

FELIPE GUERRERC) SILVA y  DANIEL FELIPE  CroRDILLO fines perlmentes.
GONZALEZ

2

Yiselle  Acufla
Sollcitud de  tesis  mcritoria  al  Proyecto  de GTado  titulado

EI  Proyecto CuTTicular deIngenieri'aMecinicapropone]atemaintegTadapor

"DlsEfro DE UNA pico-CENTRAL HiDROELECTRlcA
Hereira, German Hemando  V6lez Sanchez`

(PCH) [MPULSAD^ POR  LA  POTENC`IA HIDRAULICAArturo  I fopez Yisselle  Acufia  Hereira y
DEL RIO  SAN JUAN  EN  LA  VEREDA  SAl,AO (MEDIO SAN

Martinez   Camilo Oswa]do Pastrin  BcltTan   El
Andrcs Arias

JUAN, Cl+OCO,  COLOMBIA)"   Elabora4o POT los estudiantes
Consejo de  Facultad nombra

CHRISTIAN JAIR  MARTTNEZ  URRUTIA cod.  20121375211
Hcnao como evaluador de[ ProyectodeGradoaldoccnteHemandoVelez

y YEIRSON  MOSQUERA  IBARGUF,N  Cod.  20122375211

3

Eduardo Alberto
Sollclmd  de  tesis  merltoria al  PTo}'ec(o  dc  Grado  ti(ulado

EI  Proyecto CuTricular deIngenieriaenControlproponelatemaintegradaForAndres

"S]STEMA DE CONTRol, DE  PH  PARA LA  ETAPA  DE Escobar Di`az,  Miguel  Ricardo
Delgadillo Gdmez` DOSIFICACIC)N  DE  LA PLANTA PASTEURIZADORA P6rez Pereira y Jorge Fedei.ico
Edwar Jaci nto UBICADA  EN  EL  LABORATORIO DE  TNDUSTRIAL", Ramfrcz   EI  Consejo dc
Gdmez [laborado por el estudianlc  LUIS  ALEJANDRC) PEREZ FBcultad nombra coma

PRADA cnd. 20 I 32383062. evalu@dor del  Proyecto  deGradoaldocen[eAndfesEscobarDi'az

iry'y



CASO DOCENTE ASur\TO I)ECISI0N CONSEJO DEFACULTAD

4

Camilo Andres

So]icjtud de tesis  meritoria al  Provecto de Grado titulado

EI  Pro}'ecto Curricular deTecnologjaMecinicapropoiic

"DTSENO I)E  UN  SISTEMA DE'ILUMTNAC[C)N la terna in[egrada por Yiselle^cunaIIemandovelez

Arlas  lienao, EMPLEANDO UN  ROTOR TIP0 SAVONIUS  PAR^As[sriRENLAILUMINACTciNDFLpARQUEADERo  DEMOTOS"ElbdIdC
SAnchez v Ricardo  PoiTas

G eTmun  ATt\iro Boada   Ei  Conseio  de
Ldpez Mutinez .       a   ora   opor   osestu   ian`es     RTSTIANCAMTLOCASTAivl=DAAGUDELOcod20131074014yGL'STAVO

Facultad nombrz; comoevalundordelProyecto deGradoa]adocenteYiselleAcufia.

ADOLFO AFRICANO ZARATE  Cod.  20131074013

5

Alexander
Solicitud de tesis merit{tria al  Proyecto de Grado tifulado

EI  Proyecto  Curricular delngenicrfaE16ctricapropone

"Evaliiaci6n  de]  beneficio econ6mico de un distrjbuidor cundo
Ia tema integrada por Clara

Heman dez Mora, se conecta un sistema de generaci6n  fotovoltaico  a su red Ines  Bu[i[icS  Fred  Murillo  y
Fredy Heman electrica de baja tcnsl6n,  en cuanto a la reducci6n de perdidas German  L6pez.  T=l  C`onsejo de
Martincz tecnicas   caso esrudio",  Elaborado por los esludiuntes CLAUDIA Facultad nombra como
Sarmtento XIMENA REY SIERRA cod,  20092372022 }' DANIEL evaluador del  Proyecto de

LEONARDO RINCON MAYORGA  C`6d   20091372021. Grado a la doccnte clara lnesBuritLca.

6 victor Ruiz Rosas

Entrega del  libro  "[NTRODUCCION  AL PROCESO DF Acusar recibido de la
DISENO EN  INGENIERiA"  resultado del  dist`rute  de afro informaci6n  y de]cgar a la
sabatico concedido por el  Consejo Academico mediantc la Secre[ari'a Academica para los
Resolucldn  No.  235  de 2015, fines  DeTtinentes

7
Lelv Adriana

Soljcitud de Aval Acad€mico para participar como ponenle cn  el

Avalar ]a solicitud  y delegar aVII CONGRESO INTERNACIONAL SOBRE EDUCAC16N

Luengas Contreras DIGITAL y GESTION DEI, TAI,EN ro HUMANO clFcOM la Secretari'a Academica para
2017,  que se llevara a cabo en la ciudad  de Orlando, Florida los  fines  pertinen[es.
Estados  Unidos,  dcl  I 7  al  19  de  mavo  de  2017,

8
Rosa MyTiam

Sollcita aval  para participar en  el  Congrcso  de la ^sociaci6n de

EI  Conscjo de Facultad avala
Hispanistas  de Alemanifl a realizarse en  Munich, dcl 29 de
marzo  al  2  de  abrll  de  2017,  Ceden  su  I.ubro  de  capacitaci6n  siete

A`'eHaneda 1a participaci6n
pr(ifesores  a favor dc  la  docente,  entre otros  los  profest]res
Correa, Jir6n,  Sic,achS  Vele7.

4.3. Solicitudes de Estudiantes

CASO PROYECTO cODIGoEsrui)LANTE
NOMBRE AstNTO DEclsTbN cor`SEjoDEFACUI.TAD

I

Ingenieria Civil

200912 7903 3
Vargas  Bello

Sollcltud  de  reexpedici6n  de
Aprobar  la  solicitud  }'

(C,clos Tecibo de pago del  pcrlodo delegar a la Secretar]a

Proped6utlcos)
Edisson  I.emando

acadin ico 2017-I Acadcmica para los finespertinentes.

2
lngenier(a cn

20162678122
Mar[inez Reyes

Solicltlld  de No  renovaci(`)n
APTobar  la solicitud }.

Telemalica (Ciclos de matncula del  periodo
delegar a la Secretaria

Proped6uticos)
Daniel  Ricardo

acndemico 2017-I,
Academica para los  finesper`inentes.

3

Tecnologi'a enSistonatizaci6n de

20 L 525 78706
Camelo Solicjtud  de No renovacidn

Aprobar  la solici[ud }'

Datos  (Ci clcis
Bohorque£ Carl{)s de matncula del  periodo

delegar a  la  SecretariaAcadeniicaparalosfines

Proped4uLicos)
Albcrto academico  2017-I.

pemnentes,

4

Tecnologi'a enSistematizaci6n de

201625 78063
Ch       h'II     Pl'

Sollcltud de No  renovacidn
Aprobar  la sollcifud y

Datos (Clclos
inc   I   a    eaezI,auraAlejandra

de matricula dcl  perlodo
dclegar a  la SecretariaAcademicaparalosfines

Proped6uLicos) academ 1 co  2017 -I
perttnen(es

..  ..:.if/



CASO PROYECTO col)lGoESTLJl)TA7`TTb
NOMBRE ASITNTO

DhicIsldN CONSEJOI)EFACULT^D

5

Tecnologia cn

201425 7813 7
Chavez Gonzalez

Sollcltud de  rctiro definitivo

Apri)bar  la soljcjtud  }.
Sistematizaci6n  de delegaT a  lil  SecTetarla
Dates  (Ciclos Juan  Felipe AcademicH para  ]os  tines
Propedeuticos)

pertmen(es.

6

Tecnologia en

Sin codi ficar
Rev Orozco

Renuncia al cupo  (itorgado enelProycctoCurricularde
Aprobar la solicitud  y

Slstemaliz8ci6n  de delegar  a  la  Secre[ari'H
Datos  (Ciclos Fab]an  lgnaci()

Tecnologia enStt,"     d    I)
Acad¢mica para los  fines

Propcdeuticos) isemaizacion    e     atos-Coi``'enlo2955
pertinentes

7

I ecnologla  cn

20 I 625 7 806 I
Lemos Vasquez

Solicitud  de  retiro  voluT`tario

Aprobar  la  soliciliid  y
Sistcmatizaci6n  de delegar a la Secretarfa
Datos  (Cjclos AndTes  Felipe Acad6mica para los  fines
PTopedeuticos) Pertinentes

8

Tecnologla en

20151578041 Casas Cells Brian Solicitud  de  retiTo deflllitivo

Aprobar la solicitud y
Sistematizaci6n  de delegar a la Secretaria
Datos  (ciclos Academica para los  fines
Proped6uLicos) pertinentes,

ACUERDOS

/    EI   Consejo   de   Facultad   aprueba   las   propuestas   de   los   nuevos   Programas:
Tecnologia en Emprendimien[o e lrmovaci6n, Tecnologta en Sistemas  Mecatr6nicos

y Tecnologia en Geo{ecnol(]gias.
/    EI Consejo de  Facultad aprueba catorce  (14)  nuevos cupos para el Coirvenio 2955,

para un total  de  289  admitidoLs,  asi.  Construcciones  80;  E16c[rica  35;  Sistemas  42:
Elec[r6nica 46;  Gesti6n de  la Producci6n 44 y Mecdnica 42.

Una vez agotado el orden del dia se levanta la sesi6n, de la que como Secretario extiendo la

presente acta.

haAvfrRE*#E#\''
Secretario Consejo de Facultad

Facultad Tecnol6gica

.I

i

trrril
ACHECO GARCIA

ente Consejo de Faculta
Facultad Tecnol6gica

ANEXOS                          Presentaci6n de la propuesta del  prtigramtl Tecn(tlogia en  Emprcndiiiiiento e [nnovacidn
Presentncidn de la  Propuesta del  Programa Teonologi'a en  Sistemas  Mecatr6nicos
Presentacidn de lu Propuesta del  Programa Tecnc)logi'a en  Geotecnulogi'as


